

学校名

熊谷市立大麻生中学校

学年

三年二組

氏名

松本 彩香

性別

男・女

題名

税について

私は税金について深く考えたことがありませんでした。しかしこれをまに考えようと思いませんでした。私は税を納めることはいいことだと思います。そもそも私たちが夕分、税金がないと生きていけないと思います。中学生の私たちが納める税と云えば何か物を買う時、必ず含まれてゐる消費税です。今は消費税は5%含まれてゐます。この消費税はから増えるかもしれません。海外に行くともっと高い

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁

消費税のところがあソます。この消費税も大事な税金です。これではいろいろな物が作られてゐるんだらうなあと思ひます。も、と大人になるとも、とたくさんの税金をはらうんだらうなと思ひます。今私たちのためと、使われてゐる税金は、学校、教育、公園、福祉関係、道路建設、たくさんのことに使われてゐます。私の家の前にはバイパスが通つています。このように毎日、たくさんの車が通つてゐるのも税金で作

た道路のおかげ。毎日事故なく安全に走っているのは信号機が正常に動いてくれるのおかげ。みんなが使う物はほとんど、税金でできています。私は今中学校に通っています。私たちの学校の体育館は今年新しくきれいになりました。しかし私が入学した時は古い体育館でした。しかし去年体育館がとろろと壊れ、今年ピカピカの体育館が完成しました。このピカピカの体育館も税金のおかげだと思っています。なので私はみんなの税で作った体育館を傷つけ

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁

ないよう、おとぎ本にしていただきます。税は学校、教育にはかせないものだと思います。また。教科書は、日本国民の税金で無償で配られていきます。私たちは、そのおかげで毎日学校に通って勉強ができます。とてもありがたいことです。しかし税金を無駄使いする人もいるみたいです。前にニースで、このたのを見たり。税金が政治家の都合で使われたり。私たちが国民のお金なのに自分のお金のように使ってほしい、あんな

せん。自分のお父さんとかお母さんが一生懸命働いたお金を納めていきのことに意味のほりこ
 とに使われないでほしいです。私が消費税と
 がもって税を納めるようになら、たら、無駄使
 いじゃなくみんなが使え、有効なものを作
 ってほしいです。点字がロツクとか車イス用
 のスロップとがみんなの税金だから、みんな
 が不便がないように税を使ってほしいです。
 税金はみんなのものだから、有効に使ってほ
 しいなあと思っています。税は私たちにあってな
 くてはならない存在だと思っています。

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁